

ABSTRAK

Bunga Adelya. 2020. Analisis *Self Image* Narapidana Wanita Ditinjau dari Jenis Kasus dan Masa Pidana. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya narapidana wanita yang memiliki masalah-masalah baik fisik maupun psikologis selama menjalani masa tahanan. Salah satunya masalah yang berkaitan dengan *self image* seperti kurangnya kepercayaan diri, rendahnya harga diri yang dimiliki, rendahnya penerimaan diri, putus asa, stres, serta pergaulan yang terhambat. Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan *self image* narapidana wanita ditinjau dari jenis kasus (2) mendeskripsikan *self image* narapidana wanita ditinjau dari masa pidana, dan (3) melihat perbedaan *self image* bila ditinjau dari jenis kasus dan masa pidana.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif jenis deskriptif komparatif dengan desain faktorial. Subjek penelitian dalam penelitian ini adalah sebanyak 32 orang narapidana wanita di LPKA kelas IIB Tanjung Pati. Instrumen pada penelitian ini menggunakan skala *self image*. Data diperoleh dengan mengumpulkan data dengan mengadministrasikan instrumen, dan kemudian di olah melalui teknik statistik dengan menentukan jumlah skor, mean, standar deviasi, skala interval, frekuensi, dan persentase. Untuk melihat perbedaan *self image* ditinjau dari jenis kasus dan masa pidana secara bersamaan digunakan teknik Analisis Varian (ANOVA).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *self image* narapidana wanita berada pada kategori tinggi, *self image* narapidana wanita ditinjau dari jenis kasus berada pada kategori tinggi, *self image* narapidana wanita ditinjau dari masa pidana berada pada kategori tinggi, serta tidak terdapat perbedaan yang signifikan pada *self image* narapidana wanita bila ditinjau dari jenis kasus dan masa pidana secara bersamaan dengan t hitung 2,205.

Implikasi dari penelitian ini yaitu diperlukannya konselor di Lapas untuk memberikan pelayanan bimbingan dan konseling kepada narapidana wanita. Konselor dapat membantu mengatasi masalah-masalah yang dialami narapidana wanita serta membantu narapidana dalam mempertahankan gambaran diri yang positif khususnya yang berkaitan dengan *self image*. Konselor dapat memberikan berbagai layanan untuk mempertahankan atau meningkatkan *self image* yang positif pada narapidana wanita seperti layanan informasi, layanan orientasi, konseling kelompok, dan layanan konseling perorangan serta layanan diberikan dengan menggunakan materi yang tepat dan sesuai dengan permasalahan yang dialami oleh narapidana wanita.

Kata Kunci : *self image*, narapidana wanita, jenis kasus, masa pidana